

Nuestro apreciado catedrático doctor Luis María Mora ha pasado por el intenso dolor de perder a su madre, la señora doña BETHSABE LAVERDE DE MORA, dechado de matronas cristianas, adornada de altas cualidades y virtudes. Bien sabe nuestro amigo la parte que hemos tomado en esa pena.

LA FAMILIA DEL DOCTOR NICOLAS ESGUERRA Y EL COLEGIO DEL ROSARIO

Carlos Lozano y Lozano, secretario del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, tiene la honra de enviar a la familia del señor doctor don Nicolás Esguerra copia del Acuerdo unánimemente aprobado por la Consiliatura del Colegio con motivo del fallecimiento del eximio varón que llevó con auténtico orgullo del Instituto la beca de sus colegiales y fue uno de sus rectores más ilustres.

Al expedir ese acuerdo de honores interpreta la Consiliatura fielmente el espíritu del Claustro que considera como una de sus glorias legítimas la personalidad magnífica del doctor Esguerra, y que habiendo formado los mejores próceres de la República, sabe tributar a sus grandes hijos el homenaje de fervorosa admiración y sagrado respeto que merecen.

Lozano y Lozano reitera a la familia Esguerra la expresión conmovida de su personal condolencia y le ofrece los cordiales sentimientos de su respetuosa consideración y amistad.

Bogotá, diciembre 22 de 1923:

Señor doctor don Guillermo Esguerra, señora e hijos; señor doctor don Carlos Esguerra, señora e hijos; señorita doña Serafina Esguerra; señor doctor don Domingo Esguerra, señora y señoritas hermanas; señorita doña Vicenta Esguerra y señoritas hermanas.

Carlos Esguerra, su señora y sus hijos; Guillermo Esguerra, su señora y sus hijos; Serafina Esguerra; Domingo Esguerra, su señora y sus hermanas; y Vicenta Esguerra y sus hermanas, saludan muy atentamente al señor don Carlos Lozano y Lozano, secretario del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, y, profundamente conmovidos, le dan las gracias por la atenta esquila remisoria del Acuerdo aprobado por la Consiliatura, honrando la memoria del doctor Nicolás Esguerra, que habrán de conservar como cariñosa reverencia.

Los Esguerra, al rogar al señor Lozano y Lozano quiera aceptar el testimonio de su muy cordial admiración y simpatía, le suplican también, quiera hacerse intérprete de los sentimientos de gratitud de la familia Esguerra, para ante los señores Consiliarios, y, muy particularmente, para ante el señor Rector del Colegio, cuya amistad ha sido siempre motivo de orgullo para la familia y de consuelo en esta hora de tribulación.

Bogotá, enero 24 de 1924.

Al señor don Carlos Lozano y Lozano, secretario del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario.

PROBLEMA SOCIAL

La influencia social que ejerce el libro ha preocupado con razón a los moralistas y aun a los legisladores, y decimos con razón, porque el libro, después de la palabra viva, ha realizado las más serias revoluciones sociales.

El hombre, en sus anhelos por lo infinito, insatisfecho con la simple realidad que lo rodea, ha buscado en lo maravilloso, desde la más remota antigüedad, nuevos campos para su ambición de saber. Los cuentos egipcios, las primicias del género en la literatura uni-